
CONSEIL MUNICIPAL DE ROUVRAY 
Compte-rendu de la réunion du mercredi 18 septembre 2024 à 19h30 

 
Absents excusés  : Antonin Fourreaux (pouvoir à Pascal Pellé), Marie Claire Reltienne, Pierre Francini 
Secrétaire de séance  : Hervé Constans 
 

1. Compte rendu du Conseil du 10 juillet 2024. 
Après lecture, ce compte-rendu est approuvé à l’unanimité du Conseil. 
 

2. Délibération  
Réactualisation de la participation financière au maintien de salaire des agents communaux qui passe de 6.50€ à 10€ 
mensuel 
 

3. Informations générales 
Préfecture 

• Destruction des chardons un arrêté municipal aux propriétaires remplace l’arrêté préfectoral 

• Un rapport sur le prix et la qualité de l’eau doit être rédigé et diffusé par le SIAEP du moulin des fées 

• Autorisation de destruction des sangliers sur le secteur 

• Formulaire CERFA pour les cartes d’identité limité aux communes équipées du matériel de recueil 

• Académie de Dijon : nouvel inspecteur pour la circonscription d’Auxerre Mr Christophe ARMINGEAT 
 
3CVT 

• Inauguration à Chablis de la maison France Services le 30 juillet 

• Projets investissements 2025 à transmettre : 
* Toiture logement place de la Liberté 
* Sécurisation de la traversée de Rouvray par la RD5 
* City stade 

 
SDEY 

• Rapport de réception lampadaires posés reçus 

• Investissements 2025 Développement zones isolées : 3 points identifiés 
 

Syndicat du bassin du Serein 

•  Le rapport de l’étude commandée au cabinet AMETEN sur la restauration de la continuité écologique sur les 
2 ouvrages ru du Buchin sera présentée fin septembre 

•  Une étude hydraulique sur les débordements des affluents du Serein est demandée à BIOTEC 
 
Mairie 

• La fête du sport a rendu heureux les participants 

• Bibliothèque : ouverture d’un nouveau créneau  cle 1er samedi de chaque mois de 10h à 11h30 

• La demande de subvention DETR pour la réfection de la toiture du logement place de la liberté a été transmise 
à la préfecture 

 
4. Demandes reçues 

• Mail de Pascal LEROUX avec photos de sa cour inondée le 31/07 

• Mail de M. VIELGHE relatif aux nuisances sonores en provenance du foyer 

• Demande de Mme Christelle HERVIN concernant l’écoulement des eaux pluviales de l’impasse du pré au clou 
vers sa propriété 

• Demande d’Arnaud VIEL concernant le treillis apparent sur le trottoir de son entrée de garage 
 

5. Tempête des 20 et 31 juillet 

• Intervention de AVS VILA pour déboucher la conduite obstruée par des racines rue Cognat 

• Intervention de Stéphane RELTIENNE pour pomper l’eau des garages inondés et dégager les chemins barrés 
par des chutes d’arbres. 

 
  Fin de la séance à 21h30 
  Le Maire 


